
Prot. Gen. 11919/2010

Pavia, 8 giugno 2010

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE DEPAOLI
IN MERITO AL DISERBO DELLE STRADE

al Sindaco del Comune di Pavia

Il sottoscritto consigliere Depaoli,

in riferimento alla risposta data dall'assessore Greco in data 7 giugno u.s. alla propria

interpellanza sulla pulizia delle strade, con la quale si specificava che l'intervento segnalato

dal sottoscritto era di diserbo,

ricordando quanto segnalato, e in particolare che tale operazione avveniva senza alcuna

segnalazione di pericolosità o cautele per i passanti,

chiede di sapere

se si ritenga necessario diserbare strade asfaltate e marciapiedi;

se non si ritenga che in ogni modo l'operazione di diserbo vada svolta con adeguate

precauzioni.

Massimo Depaoli


